Hauptversammlung des Tennisclubs Bingen

Erfolgreichstes Jahr sei 2013 -Ehrenamt lebt

BINGEN - Zum Abschluss der Saison führte der Tennisclub seine Hauptversammlung im Vereinsheim des SV Bingen-Hitzkofen durch, Der Vorsitzende Wolfgang Tritschler konnte über 40 Mitglieder im Alter von 13 - 82 Jahren sowie Bürgermeister Marco Potas begrüßen. In seinem Bericht berichtete er, dass Frühjahrsinstandsetzung zum 2. Mal durch eine Fremdfirma durchgeführt wurde. Die Mitgliederzahlen entwickelten sich erfreulich. 33 neue Mitalieder sind dem Club beigetreten. Durch die normale Fluktuation bei den Kündigungen sind in dem Club zum Jahresende 194 Mitglieder.

Der neue Sportwart Christian Schneider berichtete von den sportlichen Aktivitäten der abgelaufenen Saison. In der Verbandsrunde 2024 starteten 6 Mannschaften. Bei den Aktiven starteten zwei Herren- und zwei Damenmannschaften. Die Herren 1 sowie die Damen 2 sind in die nächsthöhere Klasse aufgestiegen. Eine Herren- und Damenmannschaft nahmen an der Winterhallenrunde teil. Das Ranglistenturnier in der Tennishalle Dietsche war ausgebucht. Es konnten einige Spieler nicht zugelassen werden. Im Sommer wurde für die auswärtigen Spieler das 2. Doppelturnier sowie

die 8. Binger Open mit den maximal zulässigen Teilnehmern durchgeführt. Die Senioren waren mit den Herren 50 dabei. Ebenfalls spielte eine Mixed Hobbymannschaft. Herausragender Erfolg war der erneute Gewinn des Alb-Lauchert-Cups-Pokals.

Bei der Jugend spielten in der Verbandsrunde eine Kids-Cup U 12, eine Juniorinnen U 12 und Junioren U 15-Mannschaft. Bemerkenswert war der Aufstieg der Junioren U 15.

Bürgermeister Marco Potas hob in seinem Grußwort die Wichtigkeit des Ehrenamtes, vor allem im Jugendbereich, vor. Der TC Bingen würde sich innerhalb der Gemeinde, aber auch außerhalb, die Gemeinde gut repräsentieren. Er schlug der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor; diese wurde einstimmig angenommen.

Bei den anschließenden Wahlen konnten alle zu Wählenden in ihren Ämtern bestätigt werden. Neu hinzugekommen sind der stellvertretende Vorsitzende Jonas Wiehl, die Kassiererin Karin Riegert, Jugendwart Pascal Wiese, Breitensportwart Roland Geschwender, Pressewartin Selina Rauser. Ruth Michler wird ihre langiährige Erfahrung (17 Jahre) als Kassiererin als Beisitzerin einbringen. Somit sind alle Funktionen im Vorstandsteam besetzt. Entgegen des allgemeinen Trends ist beim TC Bingen das Fhrenamt noch attraktiv.